
 

 

 

 

 第 21 回  例 会 報 告  2020.12.11  通算 1829 回 

 

 

・点 鐘          奈良会長 

 

 

・ロータリーソング 

 ｢我等の生業｣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 佐藤 潤会員 

 

 

 

・会 長 挨 拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。 

本年度 21回目の会長挨拶をさせていただきます。 

先週の年次総会では亀井次年度会長、澤山次年度幹

事お疲れさまでした。 

役員人事も決まりこれから少しずつ緊張感も高まり

準備にも熱が入ってくることと思います。 

 

 

自分もできる限りのことはお手伝いさせていただき

たいと思っておりますので引継ぎも含め今後とも宜

しくお願い致します。本日の例会は“上期の反省・

下期の検討”となっております。後ほど数名の方か

らもコメントをいただきたいと思いますので宜しく

お願い致します。 

気温もグッと下がってきて車での事故も増えてきて

おります。体調管理や車の運転に今一度注意を払い

何かと忙しい年末を乗り切りましょう。 

以上会長挨拶とさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* ガバナー事務所より、2020－2021 年度ガバナー

ノミニー・デジグネートについてという表題で、

指名委員会で紋別港ロータリークラブの鶴見 

誠一郎氏を指名する旨の報告がありましたので

経歴等含め回覧しております。 

* 道より新型コロナウイルスの感染防止対策の周

知についてリーフレットが届いております。 

* 各ロータリークラブ様より会報とプログラムが

届いております。 

 

各資料は回覧しておりますのでご一読お願いします。 

 



・本日のプログラム 

「 上期の反省・下期の検討（クラブアッセンブリー） 」  

                 担当 会長・幹事 

◆奈良会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は上期の反省・下期の検討ということで、早い

もので今年度も半分を終えようとしております。 

まずは菊地幹事始め、会員の皆様のサポートのおか

げでこの半年を無事に終えられますことに感謝申

し上げます。ありがとうございました。今年度はコ

ロナ過でのスタートとなりました。一番最初の行事

でもある地区研修・協議会も ZOOM での対応となり

出鼻をくじかれた事を思い出します。コロナ過で

日々状況が変わる中で活動計画書の会長方針も 3回

作り直しました。ガバナー公式訪問は ZOOM での対

応となり、表敬訪問の延期や地区大会の延期など地

区行事、分区行事がことごとく延期や中止となって

おり例年とは違う半年を過ごしてきました。今年度

の重点目標を５つ立てさせていただきました。本日

もそうですが ZOOM の活用という点では遠隔参加で

の出席率向上にはまだ足りていないところもあり

ますが準備をする側としてはいろいろと修正を重

ね有事の際にもしっかりと対応していけるのでは

ないかと思っております。SNS を活用したクラブイ

メージの向上につきましては佐藤委員長に協力を

いただき Facebook サイトを開設できております。

周年事業に向けた企画立案につきましても前田実

行委員長を先頭に今後煮詰めていけるものと考え

ております。 

ローターアクトの例会は上期 1度ではありますが菊

地幹事と共に参加してきました。状況によりますが

下期はもう少し訪問する回数を増やしていきたい

と思います。最大の反省は退会防止と会員増強です。

2 名減からのスタートでもありましたが残念ながら

さらに 1名の退会者が出てしましました。 

退会につきましては皆それぞれ事情があることな

のでいかしかたない所はありますが会員増強が 0名

という状況です。このままでは数年後には会の運営

にも支障が出てきてしまいますし、2 回目 3 回目の

会長、幹事の職に就く人も出てくることになると思

います。下期では一人でも多くの会員増強を心掛け

頑張っていきたいと思いますので会員皆様におか

れましても新しい仲間を増やすためご協力お願い

致します。下期の分区行事でありますチャリティー

パークゴルフ大会ですが当クラブが幹事になるこ

とになっております。開催の決定は今後の状況を見

極めてとなっておりますが、開催するとなった場合

は皆さまのご協力をお願い致します。最後になりま

すが、下期も菊地幹事と共に一生懸命頑張りたいと

思います。会員皆様のご協力をお願い致しまして、

上期の反省・下期の検討とさせていただきます。 

 

 

 

◆木内副会長（菊地幹事代読） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員の皆様こんにちは。上期の反省としては、現会

長の奈良会長代行の場面は無く、会長の見本のよう

な素晴らしいものだと思っております。 

また、会員皆様の協力に支えられ上期を終えたと思

っておりますが新型コロナの影響により、例会の開

催が少なくなっておりますが、会員の出席率もよく

下期に向けて奈良会長、菊地幹事がスムーズに例会

が出来ます様に応援したいと思っております。奈良

会長に関しては 100点満点と思っておりますので反

省はございません。奈良会長に拍手をお願い致しま

す・・・・・・ありがとうございます。 

下期の検討としては、会長が欠席しない様、見張っ

て行きたいと思います。仕事等で出席出来ない場合

は、事前に会長挨拶をいただき、会長代行を務めた

いと思っておりますので、あと半年間よろしくお願

い致します。 



◆上川原クラブ運営委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆福井奉仕プロジェクト委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上期はコロナ過で不安なロータリー活動でしたが、

皆様のご協力で予定していた例会を実施すること

ができました。献血例会では、イオン昭和店の中に

ある「ぷらっと 946」で献血をしましたが、店舗内

でも呼びかけはコロナの影響で中止となりました。

ここでの献血は 1 月 31 日には終了するため下期は

移動献血者での献血になります。 

秋の清掃活動は、柳町公園で例年通りの奉仕活動で、

例会と食事は、ぱらだいすかふぇで実施しました。

11月の職場訪問は、阿寒町にある㈱夢の杜「ゆめい

ちご」の見学です。現在 1棟しかありませんが将来

は 4棟まで増設するようです。イチゴ栽培に適した

阿寒の気候条件を生かし、水耕栽培で自動環境制御

栽培システム管理をしています。このイチゴは生食

用ではなく、ケーキ用なので少し酸味があり保存期

間も長いようです。早く軌道に乗って地元のイチゴ

として成功して欲しいと思います。 

下期もまだコロナ過の中ですが、プログラムに基づ

き予定通り活動をしますので皆様のご協力をお願

いいたします。 

地区補助金を使っての奉仕活動は、市立釧路総合病

院のドクターヘリスーツを 2着寄贈します。納品が

3月末頃になる予定ですが楽しみにしてください。 

 

 

 

◆長倉ロータリー財団米山委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆亀井会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

１２月１８日（金） 

「 クリスマス例会（会員のみ） 」夜間例会 

会場 ANAクラウンプラザホテル釧路 18:30～ 

 担当：親睦活動委員会 

・点 鐘              奈良会長 

今週の会報担当：佐藤潤会員 


